

Bhabinkamtibmas Polsek Tukdana Sampaikan Pesan Kamtibmas Usai Sholat Asyar Berjamaah

Indramayu - INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID

Aug 6, 2023 - 16:29



Bhabinkamtibmas Polsek Tukdana Sampaikan Pesan Kamtibmas Usai Sholat Asyar Berjamaah

Indramayu- Dalam upaya untuk mempererat hubungan dengan masyarakat dan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang penting, Bhabinkamtibmas Polsek Tukdana, Aipda Sukasa melaksanakan sholat asyar berjamaah di Masjid wilayah hukum Polsek Tukdana, Kabupaten Indramayu, Minggu (6/8/2023)

Dalam momen berharga tersebut, Aipda Sukasa menyampaikan berbagai pesan kamtibmas kepada jamaah yang hadir.

Beliau menekankan pentingnya peran aktif warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Aipda Sukasa juga mengajak seluruh jamaah untuk saling mengenal dan berkomunikasi satu sama lain di lingkungan mereka. Dengan saling mengenal, diharapkan akan lebih mudah mendeteksi kejanggalan atau perilaku mencurigakan di sekitar kita.

Ia juga mengingatkan agar selalu menjaga kedamaian dan menghindari terjadinya perkelahian atau konflik di lingkungan sekitar. Apabila ada masalah, disarankan untuk mencari solusi melalui jalur komunikasi yang baik dan damai.

Lebih lanjut ia mengimbau agar masyarakat selalu berhati-hati terhadap potensi kecurangan dan penipuan. Selalu verifikasi informasi sebelum mempercayainya, terutama jika berhubungan dengan keuangan atau transaksi penting.

Sementara, Kapolres Indramayu AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Tukdna, AKP Iwa Mashadi menyampaikan bahwa kehadiran Polsek Tukdana bukan hanya untuk menangani kasus kriminal, tetapi juga sebagai mitra dan sahabat dalam membangun lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis.

Oleh karena itu, Kapolsek mengajak masyarakat untuk lebih mendekatkan diri dengan aparat kepolisian untuk saling berkomunikasi dan berkoordinasi dalam mengatasi masalah kamtibmas.

“Semoga dengan sinergi antara aparat kepolisian dan masyarakat, dapat tercipta lingkungan yang aman dan kondusif,” harap AKP Iwa Mashadi.